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Fassaden aus Klinker sind fester Bestandteil ikonischer Architektur, nicht nur in Deutschland. Das liegt daran, 
dass Klinker langlebig, wartungsarm und robust sind. Sie widerstehen extremen Wetterbedingungen und 
überdauern Generationen. Klinkerriemchen sind darüber hinaus sparsam im Verbrauch natürlicher Ressourcen: 
Sie werden in der passenden Stärke und Form produziert. Kein anschließendes Sägen notwendig. 
Das wirkt sich positiv auf die Zertifizierung von Gebäuden aus.
Mit den neuen Akzent-Klinkerriemchen geht Feldhaus Klinker einen Schritt weiter: Erstmals sind individuelle 
Geometrien auf der Oberfläche möglich. Kreativität nimmt dabei Form an und schafft die Möglichkeit, einzigartige 
Fassadengestaltung umzusetzen. Kombiniert man die Geometrien dann noch mit Engoben oder Additiven, 
entstehen Meisterwerke, die für die Ewigkeit bestimmt sind. Und das Beste ist, dass zwei unserer Klinkerriemchen mit 
dem renommierten Red Dot Award ausgezeichnet wurden.
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LANGLEBIGE FASSADE
 DURABLE FACADE INDIVIDUELLE

 INDIV IDUAL

Die Keilform bietet sich an, um Flächen oder Teilflächen der Fassade zu strukturieren.
The wedge shape is ideal for structuring areas or parts of the facade.

Wird die Zinnenform flächig verarbeitet, gibt sie der Fassade einen technischen Charakter. 
Einzeln in der Fläche verteilt wiederum ein Eyecatcher.

If the castellated shape is used over a wide area, it gives the facade a technical character. 
Distributed individually over the surface, it is an eye-catcher.

„Form 21“ ist für Lisenen und Bänder prädestiniert. In der Fläche 
angewendet ergeben sich jedoch spannende Möglichkeiten.

„Form 21“ is predestined for pilaster strips and bands. However, 
when applied to the entire surface, it offers exciting possibilities.



Brick facades are an integral part of iconic architecture all over the world. This is because bricks are durable, 
low-maintenance and robust. They withstand extreme weather conditions and last for generations. Thin bricks are 
also economical in their use of natural resources: they are produced in the appropriate thickness and shape. 
No subsequent sawing is necessary. This has a positive effect on the certification of buildings. 
With the new accent thin bricks, Feldhaus Klinker goes one step further: for the first time individual geometries are 
possible on the surface. Creativity thereby takes shape and creates the possibility to implement unique facade 
designs. When the geometries are then combined with engobes or additives, the result is a masterpiece that is 
destined to last forever. And the best thing is that two of our accent thin bricks have won the prestigious Red Dot 
Award.

INDIV IDUELLE
 INDIV IDUAL GESTALTUNGSMÖGLICHKEITEN

 DESIGN OPT IONS

Die Kammstruktur von Form „Lentika“ gibt erst auf den zweiten Blick ein Geheimnis preis: je 
nach Blickwinkel ändert sie ihre Farbe. Effektvoller kann man eine Fassade nicht gestalten!
The comb structure of shape „Lentika“ reveals its secret only at second glance: depending 
on the angle of view, it changes color. There is no more effective way to design a facade!

Die „Bischhofsmütze“ wird im klassischen Sinne als Zierband in der Giebelwand verarbeitet.
The „bishops‘ cap“ is processed in the classical sense as a decorative band in the gable wall.

Verschiedene Radien können fließende Formen in der Fassade optisch unterstützen.
Different radii can visually support flowing shapes in the facade.



Mit dieser Geometrie können z.B. Lisenen oder Bänder gebildet oder eine gewebte Struktur angedeutet 
werden. Je nachdem, wie die Klinkerriemchen in der Fläche verarbeitet werden.

This geometry can be used, for example, to form pilaster strips or bands or to suggest a woven structure. 
Depending on how the thin bricks are processed in the surface.

Feldhaus Klinker unterstützt Sie, 
die kreativen Möglichkeiten auszuloten.
Sie möchten eine individuelle Form entwickeln? 
Innerhalb einer Materialstärke von 14 bis 35 mm 
sind viele Geometrien möglich. 
Wir zeigen Ihnen gerne, wie es geht ...
 
Feldhaus Klinker supports you in exploring the 
creative possibilities. You would like to develop 
an individual shape? 
Many geometries are possible within a material 
thickness of 14 to 35 mm. 
We will be happy to show you how ...

EINE GEOMETRIE - VIELE MÖGLICHKEITEN!
ONE GEOMETRY - MANY POSSIBILITIES!

FELDHAUS „ACCENT“

FROSTSICHER 100 % 
NATÜRLICH

SÄUREFEST GERINGE 
WASSERAUFNAHME

QUALITÄTS-
ÜBERWACHT

FARBECHTNICHT 
BRENNBAR

WITTERUNGS-
BESTÄNDIG
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KONTAKT | CONTACT

Viele Wege führen zu uns – der schnellste: QR-Code scannen, Postleitzahl eingeben, und los geht’s! 
Teilen Sie Ihre Visionen mit uns, und wir entwickeln gemeinsam Ideen, wie wir sie zum Leben erwecken können. 

Lassen Sie uns über Möglichkeiten sprechen, die begeistern!

There are many ways to get in touch with us – the quickest one: scan the QR code and you’re all set! 
Share your vision with us, and together we’ll create ideas to bring it to life. 

Let’s talk possibilities that inspire!
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